



Podestplatz für Niklas Barth

Am internationalen Karateturnier in Koblenz/Deutschland kamen 700 Sportler in den Kategorien U16 bis und mit U21 zusammen um internationale Erfahrungen zu sammeln.

Karate Für die Schweiz ist der Krokoyamacup ein Punktturnier und für die Selektion zur Europa- und Weltmeisterschaft massgebend. Damit war auch für die sechs teilnehmenden SportlerInnen aus dem Karatecenter Reto Kern klar, dass das Level dieses Turniers sehr hoch ist und man bereits von der 1. Runde an gegen sehr gute WettkämpferInnen starten muss. Niklas Barth



Niklas Barth (2.v.r.) auf dem Podest vom Krokoyamacup 2018 in Koblenz. z.V.g.

erreichte als einziger aus dem Karatecenter einen guten 3. Platz und stand somit auf dem Podest.